

風ぐるま

No.50

2022. 3 発行

社会福祉法人 宮城厚生福祉会

介護老人福祉施設 十符・風の音 / デイサービスセンター 木の実
地域密着型特別養護老人ホーム 風の音サテライト史



各ユニットの 年末年始の様子

桜



新しい入居者様も増えて賑やかになりました。クリスマス会では日ごろの感謝を込めてケーキとプレゼントを贈らせて頂きました。いつも素敵な笑顔をありがとうございます!!



紅葉



誕生日!みんなから祝福されこの笑顔~☺



窓越しでの再会!元気にやっていたよ~!



103歳の照れ笑い☆長生きの秘訣はたくさん笑うことだそうです!



汐



12月
クリスマスプレゼント喜んでいただけましたでしょうか?
よい年越しを迎えられますように!
クリスマスケーキもおいしかったですね。



1月
あけましておめでとうございます。本年も良い年でありますように!
昼食のおせち料理、おいしく頂きました。



椿



93歳のお誕生日おめでとうございます!
囲から誕生日プレゼント~♪
これからも笑顔で過ごしたいですね!



天気の良い日は、施設内を散歩しています。コロナが落ち着いたらまた外出を楽しみたいと思います。



久しぶりのお寿司で皆さんとっても喜んで下さいました。



月見



クリスマス行事
クリスマスツリー綺麗ですね~、令和3年の終わりに近づいてきましたね。



新年行事
おせち料理、いろんな種類があっていいですね!



1月に誕生日を迎えました!今年も元気に過ごしていきましょう!

日向



クリスマスは、みんなでケーキを楽しみました。



真剣に折り紙折っています。何が出来るんでしょうね。



お誕生日です。プレゼント送られ、ニッコリ笑顔です。

デイサービス

木の实

木の实神社



新年、恒例の「木の实神社」で初詣の参拝。今年一年を健康に過ごせますように祈願しました。



運動会

秋の運動会、借り物やパン食い競争などでハッスルしました。



手づくりおやつ

みんなでおやつを作りました。「さつま芋のきんとん」美味しかったね！

クリスマス会



クリスマスがカラオケ大会で大盛り上がり。サンタクロースもやってきて、「お守り」のプレゼントを貰いました。



ハロウィン

ハロウィンに、プレゼントをもらいました。

さつまいもほり

立派なさつまいもの収穫です。満面の素敵な笑顔です！



クリスマスプレゼント

クリスマスの行事で、ストラップを作成しました。立派な出来栄です。

ショート山吹



おせち

おせち料理を前にご満悦の笑顔です！味はいかがだったでしょうか？

風の音 サテライト史

みんなでパシャリ



クリスマス会



お正月



この2年間新型コロナウイルス感染症の対策が欠かせない日々が続いております。面会や外出等、一部制限を設け、ご不便をおかけしておりますが、皆様の健やかな生活を一番に考えています。

2022年もどうぞよろしくお願い致します。

風の音サテライト史 職員一同より



勉強会

9/10 身体拘束廃止

身体拘束を行わないことを目的とするのではなく、誰もが大切にされ、侵されることのない人権を念頭に置き、日々のケアを行っていかたいと思います。

10/8 記録の重要性

記録を残すことにより、ケアが統一され、職員間の情報の共有ができます。意識をして記録を行なうことで、よりよいケアに繋がるのだと思いました。

11/9 褥瘡予防

褥瘡ができることにより、細菌の感染症のリスクが高まり、悪化することにより壊死性感染症になることもあるそうです。そうならない為にも、日頃から入居者の身体の状態、食事状況等を把握し、未然に防ぐようにしていきたいと思います。

12/23 認知症

認知症には、さまざまな種類があります。その方の心理背景を知り、尊厳を大切に、寄り添ったケアをすることが大切だと思いました。



編集後記

今年の冬は、例年になく寒さでかつ雪が降る日が多く厳しくなっています。体調を崩さず、日々元気に過ごすことの有難みを感じる今日この頃です。一刻も早く新型コロナウイルスが終息し、当たり前の日常に戻ってくださることを願っています。

広報委員

猪股昌貴 / 本郷宏 / 佐藤夏子 / 岩間真美 / 大木望 / 齋藤陽美 / 岡崎有里



11/12 火災避難訓練<夜間想定>

夜間帯の少人数の職員体制の中で、円滑に避難を行なうにはどうしたらいいのか意見を言い合い、訓練を行いました。職員同士で声を掛け合いながら、入居者の所在の確認、避難誘導を無事に終えることができました。実際に、火災が起きた時に、落ち着いて迅速に行動できるように、今後も訓練を継続していきたいと思います。

11/14 福祉ウェブ

毎年行われている福祉ウェブ、コロナ禍以前は街頭で介護・保育・障がいの現場の実態を訴えながら、よりよい介護・保育の制度を実現するための署名集めなどをしていましたが、今年度はオンラインでの学習会という形で開催しました。それぞれの現場の発言から情勢を知るとともに、署名などの運動には、現状を変えていくだけでなく、そうした現状を広く伝えていくという意義もあるということ学びました。介護・保育の署名は引き続き行っていますので、ご協力をお願いします。